
 

 

第２９回地域密着型サービス運営委員会の議事概要 

 

 

１．開催日時  平成２７年１２月１８日（金）１４：００～１５：００ 

 

２．開催場所  神戸市医師会館 中会議室 

 

３．議  題 

神戸市地域密着型サービス事業所の整備及び指定について         【審議】 

 

４．委員出席状況 

  ８名出席，４名欠席 

 

５．議事及び主な意見 

（１）神戸市地域密着型サービス事業所の整備及び指定について【審議】 

  ○地域密着型サービス事業者の整備・指定状況について、平成２８年１月１日指定予定の２事業

所の概要等を説明。 

《P.4～》 

   ・質問）昼食と夕食では、一般的に夕食の方が高いと思うが。差額の５０円がおやつ代という

ことか。 

    回答）昼食におやつ代が含まれているため、若干高めになっている。５０円強がおやつ代で

はないかと考えている。 

   ・質問）定期巡回について、夜間に出入りすることについて近隣の方への説明はしているか。 

    回答）事業所に確認すると、説明はしているとのこと。自動車の出入りについても、基本的

には自転車で対応し、駐車は１台とするとのことであった。 

   ・質問）西区は、広いため基本自転車というのはあり得ないのではないか。また、職員の安全

面も考えて、単独で訪問するというのはどうなのか。 

回答）現実的には、西神中央管内、西神中央の近隣を自転車という想定をしていると考えて

いる。自動車については、職員用の駐車場まで取りに行くと思われる。職員の安全の

確保も含めて確認はさせていただきたいと思う。 

   ・質問）定期巡回の利用人数は伸びているのか。 

    回答）現状は横ばいである。 

   ・質問）神戸市として、何か手を打っているのか。 

    回答）打ってはいるが、実際伸びには繋がっていないのが現状。利用者からニーズのある時

間帯と人材が確保できやすい時間帯があわないため、利用者を増やそうにも増やせな

いという事業所がある。その一方で、単に利用者が増えないと悩む事業所もあり、そ

ういうところは病院の地域連携室ともっと積極的に連携していただかなければならな

い。 

   ・質問）重篤な方が多いため、一人ひとりに多くの時間を費やしているため伸び悩んでいるの

いうのも考えられるか。 

    回答）一概に重篤な方が多いというわけでもない。 

   ・質問）兵庫県では定期巡回の事業所を増やす意向を示しているが、神戸市としての考えはど

うか。また、県と連携はしているのか。 



    回答）神戸市としては、増やすということは考えていない。兵庫県とは、様々な面で連携は

密になってきているが、定期巡回に関して連携はあまりできていない。兵庫県主催の

セミナーに参加させていただくなど連携を強めていきたい。 

   ・質問）定期巡回の連携型で、ケアマネージャーが地域連携室より紹介を受けたとしても、理

解がうまくいかないことがある。定期巡回の事業者連絡会での事例発表会ではどのよ

うな事例を集めるのか。 

    回答）現在、定期巡回事業者連絡会をつくっていただいているので、その中で事例発表会を

することになっている。昨年と同様成功事例や連携的にやっている事例なども発表す

る予定だが、事例の工夫を進めていきたいと思う。また、ケアマネージャー連絡会と

タイアップしてケアマネージャーさんに来ていただくことになっている。そこに病院

の地域連携室も参加していただけるよう力を入れていきたいと思う。 

 

 


